



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Remise du Collier aux Vice-Gouverneurs et au Lieutenant Général



Durant la réunion des Lieutenants européens qui s'est déroulée à Rome, au siège du Grand Magistère de l'Ordre, fin juin, **les deux Vice-Gouverneurs, Patrick Powers pour l'Amérique du Nord et Giorgio Moroni Stampa per l'Europe, ainsi que le Lieutenant Général Giuseppe della Torre del Tempio di Sanguinetto, ont reçu des mains du Grand Maître, le cardinal Edwin O'Brien, le Collier de l'Ordre**, entrant de ce fait dans la classe des Chevaliers de Collier, la plus élevée en grade. La remise du Collier est intervenue le 27 juin lors d'un repas convivial partagé après une journée de travail, en présence du Père Pizzaballa, nouvel Administrateur apostolique du Patriarcat latin de Jérusalem.

Le Collier est une distinction conférée aux plus hautes autorités, comme ce fut le cas en 2015 pour le roi et la reine de Belgique, dans des cas exceptionnels. Pour les plus hautes personnalités de l'Ordre le Collier est remis en récompense du travail accompli.

Dans l'histoire de l'Ordre la première femme à l'avoir reçu est Elizabeth Verreert, qui fut aussi la première femme membre du Grand Magistère.

(5 août 2016)